

I.P.R.A.M.

Nombre: Virginia Jeaneth Castillo López.

Catedrática: Mayte Escobar.

Curso: Relaciones Públicas y Laborales

Grado: 4to. Secretariado Oficinista con Orientación Jurídica.

Tarea: Elaborar la definición de cada puesto en la empresa.

Ciclo Escolar:

2021.

Introducción.

El trabajo que a continuación presento se tratará sobre los puestos que hay en una empresa de los cuales escribí los 10 más importantes, entre ellos tenemos el CEO que es el ejecutivo máximo, el gerente financiero que es el que se encarga de la buena situación económica de la empresa y muchos más que verán a continuación.

Elabore la definición de cada puesto en la empresa.

CEO (Chief Executive Officer)

Son ejecutivos máximos responsables de la gestión y dirección administrativa. Debe ser un profesional que destaque por poseer habilidades blandas muy desarrolladas como la comunicación, que le permita expresar sus ideas.

Gerente Financiero. La gerencia financiera es el cargo de una empresa que se encarga de que las compañías estén en buena situación económica. Ayudan a los líderes a identificar soluciones de ahorro de costos y optimizaciones de la eficiencia.

Gerente Comercial. Es referirse específicamente al responsable de las ventas de una empresa.

Gerente de Servicios Administrativos Los ejecutivos de servicio administrativo planifican y coordinan las necesidades que predeterminan una empresa para su buen funcionamiento, decir, la organización de reuniones y el mantenimiento de oficinas.

Gerente de Marketing: Crea nuevas campañas y administrar al personal para ejecutar planes. Desde gestión de equipos lideran el diseño hasta el manejo de los proveedores para distribuir anuncios.

Gerente de Recursos Humanos.

Responsables de la gestión de personas determinan cuánto se paga a los empleados, como aumentan y distribuyen los bonos y salarios. Estos ejecutivos manejan el paquete completo de compensación para los empleados.

Gerente de TI (Tecnología de la Información) Determinan las necesidades tecnológicas de la empresa.

Gerente de Operaciones. Es el responsable de implementar los planes estratégicos y de asegurarse de que toda la operación del negocio alcance sus metas en el tiempo y costo prevista.

Gerente de Comunicaciones. Es el que se encarga de diseñar el plan de comunicaciones de una empresa.

Gerente de Logística. Es el ejecutivo que se responsabiliza de coordinar las operaciones de todas las empresas que participan en el suministro, participando en el control de inventario.

Secretaria. Realiza la administración de agenda, asignando citas y atendiendo a los visitantes, llevando el control y archivo de actas, correspondencia, expedientes y documentación relacionada con la actividad de su puesto.

33

75

Conclusion.

El trabajo que presente se trato sobre los distintos puestos que podemos hayar en una empresa. Todos los puestos tienden a ser indispensables ya que si uno no existiera se haria un desorden total. Los puestos que escribir van del puesto más alto hasta el más bajo, podemos ver q que se dedica especificamente cada puesto.